

Distrito Escolar de Bay Shore



Plan de Reapertura 2021-2022

25 de agosto del 2021 (Actualizada)

Distrito Escolar Libre de Unión de Bay Shore

Junta de Educación

Sr. Andrew A. Arcuri, Presidente
Sr. Guy Leggio, Vice Presidente
Sr. Louis Bettinelli, Fideicomisario
Sra. Jennifer Brownyard, Fideicomisaria
Sra. Susan Gargan, Fideicomisaria

Administración del Distrito

Dr. Steven J. Maloney
Superintendente de Escuelas

Sra. Maureen Virsinger
Asistente Superintendente de Negocios

Dra. LaQuita Outlaw
Asistente Superintendente para el Currículo e Instrucción de Primaria

Sr. Robert Pashkin
Asistente Superintendente para el Currículo e Instrucción de Secundaria

Sra. Kristina Cope
Asistente del Superintendente para Recursos Humanos

Introducción

La siguiente guía fue creada para proporcionar a la comunidad escolar un resumen del Plan de Reapertura del Distrito Escolar de Bay Shore para el año escolar 2021-2022. El Plan de Reapertura garantiza la salud y la seguridad de nuestros estudiantes, el personal y la comunidad a medida que abrimos para el aprendizaje en persona en septiembre de 2021.

Proporcionar una educación de alta calidad a todos los estudiantes sigue siendo la máxima prioridad del Distrito Escolar de Bay Shore. Como nos preparamos para nuestro regreso a la escuela, asegurarnos de que nuestros edificios permanezcan abiertos constantemente para la enseñanza y el aprendizaje en persona es esencial para lograr esta misión. Además, la seguridad, el bienestar y las necesidades socioemocionales de nuestros estudiantes son de suma importancia. Para el Plan de Reapertura del Distrito Escolar de Bay Shore School, se utilizaron los siguientes principios rectores:

1. Mantener la continuidad de la enseñanza y el aprendizaje en persona.

2. Proteger la salud y la seguridad de todos los miembros de la comunidad escolar.

3. Apoyar el bienestar socioemocional de todos los miembros de la comunidad escolar.

Como siempre, le agradecemos su apoyo y comprensión mientras seguimos navegando juntos por la pandemia de COVID-19. Esperamos ver a nuestros estudiantes en persona el 9 de septiembre para un año escolar 2021-2022 excepcional y productivo.

Plan de Reapertura de las Escuelas de Bay Shore Visión General

El Distrito Escolar de Bay Shore implementará los siguientes protocolos de acuerdo con las recomendaciones del Centro para el Control de Enfermedades (CDC), la Academia Americana de Pediatría (AAP), el Departamento de Salud del Condado de (SCDOH), y el Departamento de Educación del Estado de Nueva York (NYSED):

Todos los estudiantes regresaran al aprendizaje en persona el 9 de septiembrebreb#

Mantener a la comunidad escolar al tanto de los protocolos de seguridad actualizados que afectan al Distrito.

Directrices Detalladas

Mascaras

A partir del 3 de septiembre de 2021, todos los estudiantes, maestros/as, personal y visitantes de cualquier edificio del distrito deberán usar máscaras, independientemente del estado de vacunación. Este requisito es consistente con las recomendaciones hechas por los Centros para el Control de Enfermedades (CDC), la Academia Americana de Pediatría (AAP), el Departamento de Salud del Condado de Suffolk (SCDOH), y el Departamento de Educación del Estado de Nueva York (NYSED). No se requerirá el uso de máscaras

Sintomas de COVID-19

Según los Centros para el Control de Enfermedades (CDC), las personas que están infectadas con COVID-19 muestran una variedad de síntomas, desde leves

de estar en una instalación del distrito, limpiaremos y desinfectaremos cualquier espacio que ocupara la persona.

Seguimiento de Contactos

Los distritos escolares deben continuar informando los casos positivos de COVID-19 y los contactos cercanos resultantes dentro de las instalaciones del distrito al Departamento de Salud del Condado de Suffolk (907-534-2200). Todas las personas que den positivo en la prueba de COVID-19 deben permanecer aisladas por lo menos (10) días a partir de la fecha de inicio de los síntomas o la fecha de la prueba si están asintomáticos. Los contactos cercanos de casos positivos deben permanecer en cuarentena durante 10 días y monitorear los síntomas hasta el día catorce (14).

De acuerdo con la guía de los Centros para el Control de Enfermedades (CDC), los estudiantes en un aula interior que se encuentren dentro de 3 a 6 pies de un estudiante infectado con enmascaramiento están exentos de la definición de contacto cercano y no están obligados a una cuarentena si ambos estudiantes usan máscaras bien ajustadas y bien mantenidas durante todo el tiempo. Las personas que ya han sido vacunadas que han estado expuestas a un caso de COVID-19 sospechoso o confirmado no están obligadas a aislarse o ponerse en cuarentena, a menos que estén experimentando síntomas. Deben probarse 5 días después de la exposición.

Notificación de casos positivos y cuarentena

El Distrito Escolar de Bay Shore School notificará a cualquier persona que se haya identificado como contacto cercano de un caso positivo de COVID-19 dentro de una instalación del distrito que se encuentre en cuarentena. La cantidad de casos y cuarentenas dentro del distrito se informará a través de un tablero ubicado en el sitio web del Distrito Escolar de Bay Shore School.

Procedimientos de aislamiento / cuarentena

Al regresar a la escuela después de una prueba positiva de COVID-19 o una cuarentena obligatoria, los estudiantes y el personal deben proporcionar evidencia de liberación de aislamiento / cuarentena a la oficina del edificio o su supervisor.

Transporte

El Distrito Escolar de Bay Shore llevará a cabo actividades de transporte que sean consistentes con las pautas de transporte público emitidas por el Departamento de Transporte y el Departamento de Educación del Estado de Nueva York (NYSED). Los estudiantes que viajan en autobús / transporte deben usar cubiertas faciales aceptables en todo momento en el autobús / transporte.

Atletismo

Todas las actividades deportivas se reanudarán el 23 de agosto de 2021, a menos que se indique lo contrario en la Sección XI. Todas las pautas con respecto a los espectadores serán determinadas por la Sección XI y pueden ser diferentes para eventos deportivos en el interior y al aire libre.

Actividades Extracurriculares

Todas las actividades extracurriculares se reanudarán al comienzo del año escolar siguiendo todos los protocolos en persona.

Viajes

Actualmente hay una suspensión en todas las excursiones. Esta decisión se revisará mensualmente.

Resumen

El principal compromiso del Distrito Escolar de Bay Shore es educar y proteger a los estudiantes y la comunidad escolar a la que servimos. Nuestro Plan de Reapertura se alinea con la guía desarrollada por los Centros para el Control de Enfermedades (CDC), la Academia Americana de Pediatría (AAP), el Departamento de Salud del Condado de Suffolk (SCDOH) y el Departamento de Educación del Estado de Nueva York (NYSED) y proporciona protocolos claros para reabrir las escuelas de manera segura.

Las áreas delineadas en el Plan de Reapertura del Distrito Escolar de Bay Shore representan la gran cantidad de consideraciones necesarias para garantizar que los estudiantes y empleados puedan regresar a la escuela de manera segura. Es importante señalar que nuestro plan tiene un énfasis en las necesidades socioemocionales de nuestros estudiantes y mantiene un fuerte enfoque en la instrucción académica para mejorar el desempeño de los estudiantes. La Asistente Superintendente de Negocios, Maureen B. Virsinger, se desempeñará como Coordinadora de COVID-19 del distrito escolar de Bay Shore para garantizar que el distrito cumpla y siga las mejores prácticas según las pautas estatales y federales. Krystyna Baumgartner, Especialista en Relaciones Públicas, servirá como contacto central para las escuelas y las partes interesadas, las familias, el personal y otros miembros de la comunidad escolar.

Para obtener más información sobre el Plan de Reapertura del Distrito Escolar de Bay Shore 2021-2022, comuníquese con la Srta. Baumgartner en communityservice@bayshoreschools.org.